

Reconocimiento a eléctricos camagüeyanos

La hazaña de los trabajadores eléctricos tras las huellas del devastador huracán Irma, fundamentalmente en la zona norte de la provincia, que posibilitó devolver la luz —ya el 25 de septiembre— a más de 285 000 clientes, fue reconocida por el Ministerio de Energía y Minas, el Sindicato Nacional del ramo y el Partido y el Gobierno en Camagüey, en el Teatro Principal, con la presencia de una nutrida representación de hombres y mujeres que dejó atrás sus hogares poniendo, en primer lugar, el sentido colectivista.

Alfredo López Valdés, titular del Ministerio de Energía y Minas, en un intercambio con los trabajadores, fuera de todo protocolo, leyó una carta suscrita

por él, en la que afirma que el Sistema Electroenergético Nacional, por primera vez, se interrumpió totalmente y que por las enseñanzas de Fidel, de fe en la victoria y férrea voluntad, sus trabajadores demostraron que no existen imposibles, en importante resultado, impensable en algunas naciones de la región donde los habitantes todavía sufren la falta del servicio

Jorge Luis Tapia Fonseca, integrante del Comité Central del Partido, primer secretario en el territorio y presidente del Consejo de Defensa Provincial, se unió a la felicitación y aseguró que Camagüey siempre podrá contar con una fuerza que ha dado innumerables lecciones de heroísmo, solidaridad, altruismo.



El Ministro de Energía y Minas y el Secretario General del Sindicato del ramo entregan certificados de reconocimiento a la Empresa Eléctrica Camagüey y a la termoeléctrica 10 de Octubre, de Nuevitas.

José Cabrera Cabrera, secretario general del Sindicato de Energía y Minas en el país, ratificó que Alexis Rete, de Najasa, y Fernando Pérez, de Jimaquayú de manera excepcional se hicieron acreedores de la Distinción Ñico López.

A los esfuerzos de los eléctricos de la provincia se unieron brigadas mixtas de Granma y Santiago de Cuba. Los linieros, despachadores, especialistas, aseguraron la atención de 566 postes partidos, 107 transformadores en un escenario de más de 4 000 kilómetros de líneas.

• Enrique Atiénzar Rivero

*** Adelante**

• Foto: Leandro Pérez Pérez

Joven Club de Computación: Casa a casa

Con el mismo objetivo fundacional de acercarse más a la familia cubana, los Joven Club de Computación y Electrónica (JCCE) en el territorio brindan nuevas formas de acceder a los servicios desde mediados de

Hasta el 30 de noviembre estarán activadas las brigadas Casa a casa, integradas por trabajadores e instructores callejeros que tiene como finalidad satisfacer los intereses de los usuarios en sus propios hogares.

La venta de licencias del antivirus Segurmática, la asesoría e implementación de la información digital y la asistencia informática, son algunas de las prestaciones que se brindan en los territorios de Camagüey, Minas, Vertientes, Carlos Manuel de Céspedes, Guáimaro, Florida, Nuevitas y Santa Cruz del Sur. Esas prestacioness se extenderán gradualmente al resto de la provincia.

De acuerdo con Jessica Águila Rodríguez, especialista de Comunicación, "dentro de la asistencia informática se incluirá la copia del producto cultural Mochila, materiales audiovisuales que aunque pueden descargarse de forma gratuita en las instalaciones, los clientes agradecen que los acerquen a las puertas".

El precio de los servicios está comprendido entre 10 y 50 CUP, según los programas instalados y las actualizaciones que requiera cada PC.

La dirección de los JCCE tiene habilitadas varias vías de comunicación para cualquier duda o inconformidad: correo electrónico niurka@cmg.jovenclub.cu, teléfonos 32291305 y 32288263 o la propia Dirección Provincial en Carretera Central No.9 esquina a Vía Blanca, reparto Vista Hermosa.

·Lisyén Halles Ravelo

Favorables condiciones para iniciar la XII comprobación de control interno

A menos de una semana de que se inicie la XII Comprobación Nacional de Control Interno, prevista del primero de noviembre al 12 de diciembre, Camagüey presenta favorables condiciones para enfrentar este ejercicio que a nivel del país comprende 360 entidades de diferentes sectores.

Así lo constató Gladys Bejerano Portela, vicepresidenta del Consejo de Estado y Contralora General de la República de Cuba, en un intercambio con contralores, jefes de grupos, auditores, supervisores, profesores universitarios y representantes de la Asociación Nacional de Economistas y Contadores de Cuba.

El tema principal de la comprobación será el de los inventarios y como elementos complementarios: cuentas por cobrar y pagar, combustible, contratación y pagos a privados.

En Camagüey la muestra ocupará 20 objetivos económicos o de servicios, de ellos 10 de subordinación local del Poder Popular. La provincia realizó en la primera quincena de octubre los seminarios previos de capacitación.

La Contralora insistió en que la arrancada de la comprobación se realice con puntualidad y exquisitez. El objetivo, añadió, es señalar en el momento los problemas, no dejarlos para el final ni atormentar a los auditados, que el colectivo entienda por qué está mal v con la crítica oportuna crear un clima de respeto y consideración.

"Un auditor es como un maestro, da buenas lecciones, con métodos y habilidades", subrayó Gladys Bejerano, quien llamó a potenciar el trabajo de los auditores de control interno por su papel en prever, educar, enseñar y porque no siempre son bien comprendidos.

Habló del duro golpe que recibió el país por la naturaleza, los desembolsos que ha tenido que hacer frente a las miles de viviendas y producciones dañadas y el esfuerzo de todos los organismos y los trabajadores. Respecto a la recuperación, informó que los auditores están incorporados en las zonas de defensa para velar porque se cumpla lo dispuesto, se apliquen procedimientos adecuados, las indicaciones sean más expeditas y no se violen.

•E. A. R.

El bloqueo y otras razones impactan en el campo de la logística en Cuba

El V Evento Nacional de Logística ratificó la importancia y posibilidades que brinda este modelo de gestión en el desarrollo económico y social del país y las insuficiencias presentes aún para el despegue tecnológico de la especialidad de cara al futuro.

El Doctor en Ciencias Manuel Torres Gemeil, presidente de la Sociedad Cubana de Logística, en un intercambio con Adelante citó como causas de que el país presente un nivel medio de desarrollo en ese campo, tres vertientes principales: el transporte, el almacenamiento y la gestión de inventarios.

"Realmente se está trabajando, pero todavía nos queda por hacer. Indudablemente el bloqueo se refleja en todas partes, no solo en la logística, impacta en cualquier rama de la economía, pero tenemos otro problema hacia lo interno, muchas veces por desconocimiento técnico.

"En la gestión de inventarios a veces decimos no tenemos dinero para comprar, pero no compramos lo que realmente se necesita y por eso

se producen los inventarios ociosos o de lento movimiento.

"¿Es un problema de dinero? Sí. ¿Es un problema de bloqueo? Sí, porque nos cuesta más caro comprar, tenemos que importarlo y transportarlo desde muchos más kilómetros de distancia; si no tuviéramos bloqueo fuera diferente".

Expuso la realización de estudios en determinadas empresas que corroboran que con los mismos millones de pesos invertidos en la compra de una gama de surtidos estos darían respuesta al cliente y a sus necesidades.

Dijo que a escala mundial —y Cuba no es una excepción- la tecnología de almacenamiento (los equipos para mover las cargas y la estantería) es la misma de hace cuarenta años, en cambio, el desarrollo de la automatización computacional es mucho mayor, por lo que es necesario aplicar las tecnologías de la información y de las comunicaciones, que se imponen como nuevo factor en la diferenciación competitiva.

•F A R



A cargo de Eduardo Labrada Rodríguez

UN DOCUMENTO NOS remite el director de la Oficina del Historiador de la Ciudad de Camagüey, Lic. José Rodríguez Barreras, con información y consideraciones en torno a indisciplinas sociales que hoy en día menudean en el tramo de la calle Mayor General Ignacio Agramonte, justamente en el espacio que media entre la calle Avellaneda y la Plaza de los Trabajadores. La carta tiene su origen en una nota publicada en Catauro el pasado 29 de julio. El lector Reinaldo Prado Milanés lamentaba entonces la rotura de varios delimitadores colocados en las

aceras de esta calle, que contribuyen también a la seguridad de los peatones en tránsito por la vía. Nos recuerda el titular de la Oficina del Historiador que esos penitentes se colocaron para evitar indisciplinas cometidas por el transporte automotor, los cuales invaden las aceras en sus maniobras dañando las tapas de los registros e incluso parqueos indebidos sobre las aceras obstaculizando el paso de los peatones, especialmente en la zona de servicio del Gran Hotel. Sin embargo, continúa la invasión de vehículos a las aceras, por lo que ya en dos oportunidades varios penitentes han tenido que ser repuestos por roturas provocadas.

YOANDRYS GUERRA MONTENEGRO, vecino del edificio 10, apartamento 21, Cuatro Caminos, Najasa, necesita ser asesorado para tramitar la propiedad de

la vivienda donde reside como usufructuario, y que es propiedad de la Empresa Pecuaria Triángulo-4. Entregó al jurídico de esa entidad el contrato y un modelo emitido por Vivienda como certifico de los pagos realizados por él. Al recoger los documentos en Vivienda le comunicaron que su apartamento ya estaba pagado a la Pecuaria. Allí comenzaron los enredos, pues desde entonces ha transitado sin suerte tratando de recuperar sus documentos v obtener la propiedad al parecer traspapelada. Nos escribe solicitando se le diga qué hacer y a dónde dirigirse en busca de respuesta

REFERIDOS A LOS precios en el parqueo de la calle Apodaca, entre General Gómez y Martí, especialistas de la Empresa de Servicios Técnicos, Personales y del Hogar se entrevistaron con los trabajadores por cuenta propia que tienen en arrendamiento el área, comprobándose que existían dos precios según el horario. los cuales resultaban excesivos. Se acordó con ellos fijar un precio único, de cinco pesos moneda nacional, tanto para el horario diurno como para el nocturno. Este documento nos lo remite Melba Martínez Olivera, titular de esta empresa, en respuesta a una inquietud del lector Luis García.

EL DOCTOR ERNESTO Abad Rodríquez cita a través de Adelante a todos los pacientes con Diabetes Tipo 1, que tengan entre 19 y 25 años de edad, al Centro Provincial de Atención al Paciente con Diabetes, para indicarles una nueva variante de tratamiento insulínico. Los esperan en el número 59 de la calle Horca el próximo viernes, 3 de noviembre a las 8:00 a.m.